

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Miércoles, 29 de junio de 2022

Los trenes turísticos de Asturias vuelven a arrancar el 16 de julio tras dos años suspendidos por la crisis sanitaria

 Los dos itinerarios que se ofertarán son la Ruta de los puertos y acantilados y la Ruta de la sidra y los dinosaurios

El Principado retoma el proyecto de trenes turísticos tras dos años suspendidos por la crisis sanitaria. Así, volverán a circular el próximo sábado 16 de julio con la primera salida de la *Ruta de los puertos y acantilados* desde la estación de Gijón.

En esta ocasión, se pondrán en marcha dos itinerarios, que tienen como origen y destino las estaciones de Oviedo y Gijón. El recorrido cuenta con un servicio de autobús, donde sea preciso, y guía y se realizarán tres salidas con casi 100 plazas disponibles en cada jornada:

- Ruta de los puertos y acantilados. Salidas los sábados 16 y 30 de julio y 20 de agosto. El viaje se inicia en la estación de Gijón a las 08:56 horas y finaliza en el mismo lugar a las 21:54 horas. Se visitan los acantilados del Cabo Vidio, Cudillero, el Cabo Peñas y su Centro de Interpretación del Medio Marino y Candás.
- Ruta de La sidra y los dinosaurios. Salidas programadas los sábados 23 de julio y 20 y 27 de agosto. El viaje se inicia en la estación de Oviedo a las 08:40 horas y finaliza en la misma a las 22:00 horas. Se visitan las instalaciones relacionadas con la cultura sidrera en Villaviciosa y Nava, el Museo del Jurásico de Asturias (MUJA), Colunga y el mirador de El Fitu.

El proyecto de Renfe y el Gobierno de Asturias busca contribuir a una forma de viajar más sostenible y más consciente, enfocada no solo en la visita de recursos turísticos, sino también en promover una experiencia en todo el trayecto.

Los billetes se pueden adquirir en www.renfe.es (apartado de trenes temáticos), en las taquillas de las estaciones con venta anticipada y en el 912 320 320. Para más información, las personas interesadas pueden llamar al 912 555 912.